



# きりん新聞

KIRIN NEWS PAPER

1月号

平成19年  
発行 医療法人 長晴会  
介護老人保健施設 きりん  
佐賀市金立町薬師丸1274-1  
TEL 0952-98-0120  
きりん新聞編集局

## 新年あけまして おめでとうございます

昨年は台風13号が猛威を振るい農作物は米を中心には被害を受けました。また、長時間の停電や家屋の損壊など、県内各地に大きなつめ跡を残しました。

また年金の切下げや、医療・介護等の一部負担増など、皆さんの生活に直接影響を及ぼす改定がなされ、大変厳しい状況と言わざるをえません。

しかし、利用者の皆様におかれましては今年も各々達成可能な目標を立ててリハビリに励んで下さい。私たち職員は皆様の目標が達成できるよう、精一杯お手伝いさせて頂きたいと思っております。



## 十二月の行事

### 金泉中学校訪問

■十二月二二日（金）

きりんの近隣にある金泉中学校の生徒さんが訪問され、利用者の皆様とふれあわれました。プレゼントの手作りのクリスマスカードを利用者の皆様に配られました。利用者の皆様は、生徒さん達に自分の孫に話す様にやさしく話しかけられていました。最後は生徒さん達の金泉中学校校歌を歌つて頂きました。



最後は金泉中学校校歌熱唱！



ハーモニカやオカリナの演奏で盛り上りました！

## ふくふく歌の友様ボランティア ■十二月二一日（木）

北風が肌寒く感じる十一月の半ば、「ふくふく歌の友会様」が来所され、童謡や唱歌を披露して頂きました。歌と歌の間には、ハーモニカやオカリナの演奏があり、利用者の皆様は昔懐かしの歌や音を堪能されていました。

また、ご存知の歌がほとんどであり、一緒に歌われたり手拍子をされたり楽しく過ごされていました。

## 十二月の行事

### 入所・デイケア誕生会 ■十二月二七日（水）

入所・デイケア利用の皆様の誕生会は、午前の部は『力ノン様』に素敵なコーラスと演奏を披露して頂きました。昼食では、冬にはもつてこいのすき焼きが運ばれ、利用者の皆様はおいしそうに食べられていました。午後の部は福笑いで盛り上がり、組み合わせられた顔を見て、利用者の皆様は大笑いされたり、拍手を贈られていました。

### グループホーム誕生会

グループホームの誕生会は、誕生者の方々の誕生日にお祝いをしました。利用者の皆様が誕生者の方のために歌をうたわれ、楽しいひとときを過ごされていました。

### 入所・デイケア誕生会 ■十二月二七日（水）

入所・デイケア利用の皆様の誕生会は、午前の部は『力ノン様』に素敵なコーラスと演奏を披露して頂きました。昼食では、冬にはもつてこいのすき焼きが運ばれ、利用者の皆様はおいしそうに食べられていました。午後の部は福笑いで盛り上がり、組み合わせられた顔を見て、利用者の皆様は大笑いされたり、拍手を贈られていました。

### グループホーム誕生会

グループホームの誕生会は、誕生者の方々の誕生日にお祝いをしました。利用者の皆様が誕生者の方のために歌をうたわれ、楽しいひとときを過ごされていました。

### クリスマス会 ■十二月二五日（月）

クリスマスの夜、きりんでは職員扮するサンタクロースが現われ、利用者の皆様にプレゼントを配りました。プレゼントを貰われた利用者の皆様は早速、包みを開けられて嬉しそうにされていました。

### もちつき大会 ■十二月二八日（木）

今年最後を飾る、恒例のもちつき大会がありました。「よいしょ！よいしょ！」という全員のかけ声に、利用者の方々も力一杯、餅を突かれました。お陰様で今年も立派な餅が出来上がりました。

### クリスマス会 ■十二月二五日（月）

クリスマスの夜、きりんでは職員扮するサンタクロースが現われ、利用者の皆様にプレゼントを配りました。プレゼントを貰われた利用者の皆様は早速、包みを開けられて嬉しそうにされていました。

### もちつき大会 ■十二月二八日（木）

今年最後を飾る、恒例のもちつき大会がありました。「よいしょ！よいしょ







# きりん新聞

KIRIN NEWS PAPER

4月号

平成19年  
発行 医療法人 長晴会  
介護老人保健施設 きりん  
佐賀市金立町薬師丸1274-1  
TEL 0952-98-0120  
きりん新聞編集局

## きりん感時記・花見の由来

四月は花見の季節です。花見は現在では桜の木の下で宴会を行い、飲食が重点となっているようですが、本来は祓いのための宗教的行事だったようです。期間が設定され、野山に出かけて花を愛し、その下で楽しむことで厄を祓い神様と過ごしていました。かつては秋の実りを願い、花の下で祭りをして花で収穫を占っていたようです。開花は神様が降りられた証であり、パッと散ると凶とされていました。酒も本来は神様に供えたお下がりを皆で頂くものだつたのです。花見は平安時代より貴族が始ま、当時は京都の二条城あたりに天皇が出かけられ、桜見物を行っていたようです。その後、江戸時代には庶民の娯楽として定着して現在に至りました。今年もきりん周囲の桜の木はきれいに満開し、利用者様を楽しませることでしょう。

## 二月誕生会

### □ 入所・デイケア誕生会：三月二五日（日）



みんなで一緒に歌いました！

入所・デイケア利用の皆様の誕生会は、午前中は『じつちよこはつちよこ会様』が来所され、佐賀の各地の子守り唄や童謡をきれいなハーモニーで歌って頂きました。昼食は薩摩汁と季節の食材を盛り込んだ料理を利用者の皆様は味わいながらおいしく召し上がっていただきました。午後は職員による催し物で盛り上がり、楽しいひとときを過ごされました。午後は職員による誕生日に祝いました。職員よりプレゼントを贈られると利用の皆様より大きな拍手があり、誕生者の方は満面の笑みを浮かべられ感謝されていました。

### □ グループホーム誕生会

グループホームは、今月は五名の方が誕生日を迎えられ、誕生者の皆様の誕生日に祝いました。職員よりプレゼントを贈られると利用の皆様

より大きな拍手があり、誕生者の方は満面の笑みを浮かべられ感謝されていました。

三月十七日、毎年恒例になった佐賀東高吹奏楽部演奏会が行われ、館内に美しい演奏が響きました。個々の楽器の音が集まり、ひとつとなつたオーケストラ並みの大迫力の演奏会に利用者の皆様は感動されながら鑑賞されていました。テレビ番組の主題歌を中心とした三十分間の演奏は終始、利用者の皆様の心の中に焼きついた様子でした。

## きりんのひなまつり

佐賀の街で佐賀城下ひなまつりが行われている時期に合わせ、きりんのカフェテリアにも艶やかなひな壇が飾られ、利用者の皆様やご来所の皆様が鑑賞されました。利用者の皆様は昔のひなまつりや自分のひな人形のことを話され、懐かしげに当時のことを振り返って思い思いました。



## 第十三回きりん運動会のこ案内

毎年恒例となりました

「きりん運動会」

を左記の通り開催致します。当口は利用者の皆様の競技のほか、御家族・御来所の皆様の競技も用意致しておりますので参加頂けますよう職員一同、心よりお待ちしております。

### 記

日時：平成十九年四月二九日（日）午前十時三十分より

◆四月二日（月）～四月四日（水）：職員新人研修

◆四月五日（木）：カノン様ボランティア

◆四月二三日（月）：四月誕生会

◆四月二九日（日）：第十三回きりん運動会

今月・来月の行事予定

編集後記







# きりん新聞

KIRIN NEWS PAPER  
平成19年 6月号

発行 医療法人 長晴会  
介護老人保健施設 きりん  
佐賀市金立町薬師丸1274-1  
TEL 0952-98-0120  
きりん新聞編集局

## きりん成時記・發

六月初旬の夜、小城の祇園川では螢が姿を現してきれいな光をあちらこちらに点滅させて人々を感動させてくれます。螢とくればゲンジボタルが有名で、夏の夜に光を放つと思われがちですが、日本では約五十種類の螢が生息し、西表島では真冬に発光する螢もいます。ゲンジボタルの幼虫は水中の中で過ごし、カワニナという貝を食べて育ちます。約一年間の幼虫期を過ごした後、成虫として華々しく活動できるのはわずか一週間程度であり、この期間は何も食べずに飛び回ります。螢の光はプロポーズの合図であり、雄は光を放ちながら雌を探し、雌は葉の上でじっと雄を待ちます。ちなみに、世界の螢の種類のほとんどが昼間活動して発光しません。昼間活動する螢は光の代わりに匂いを出してプロポーズの交信をしています。

## 五月誕生会

### □ 入所・デイケア誕生会：五月二二日（木）

今月の入所とデイケアの誕生会は午前は『富の会』の皆様が来所され、まず詩吟を披露して頂きました。メンバーの方々は味わい深く詩を詠まれ、利用者の皆様は一語一語を噛みしめられながら聴いておられました。次のフラダンスでは女性のメンバーの方々が異国情緒溢れる衣装で登場され、利用者の皆様は踊りと共に楽しめました。続いて童謡を歌われ、昔懐かしい歌を一緒にになって歌われていました。最後は南京玉すだれがあり、次から次へと形の変わらすだれを見て驚きの連続でした。富の会様の披露の後は誕生者の方々に花がプレゼントされました。昼食には豆ご飯があり、季節の旬の物をおいしく召しあがられていました。午後は職員による手品が行われ、利用者の皆様は不思議な現象にタネを見破ろうと必死に目を見凝らして見ておられました。誕生会の一日、良い笑顔がたくさんありました。



味わい深い詩吟を堪能  
きれいに決まって盛大な拍手！

### 編集後記

六月になりました。

まもなく梅雨の時期です。

食中毒を起こさぬよう食べ物の管理に気をつけましょう。

## □ グループホーム誕生会

グループホームは、今月は一名の方が誕生日を迎えられ、誕生者の皆様の誕生日に祝いました。職員より誕生者の方へプレゼントを贈られると、皆様から「おめでとう！」とのお祝いの言葉があり、感激され、プレゼントの包みを開けられていました。



◆六月七日（木）：「トウツティー様」ボランティア  
◆六月十三日（水）：「水琴の会様」ボランティア  
◆六月十七日（日）：きりん「父の日会」「ピカケ様」ボランティア  
◆六月二十日（水）：介護老人保健施設きりん創立記念日  
◆六月二十四日（月）：「もみじ会様」ボランティア  
◆六月二七日（水）：六月誕生会「石井様」ボランティア

### 今月・来月の行事予定

## 渚光司様 ボランティア



五月二十日、演歌歌手の渚光司様御一行様が来所され、すばらしい歌の数々を披露して頂きました。まず、女性の方の迫力のある歌声が歌に利用者の皆様は感心されていました。次に渚光司様が利用者の皆様の席を回り、心を込めた演歌を歌われました。

最後は渚光司様と女性の方、利用者の皆様が一緒に演歌を歌われ、五月晴れの空に声が響くようでした。

## きりん母の日会



皆様と一緒に歌いました

母の日の五月十三日、きりんでは入所、デイケア、グループホームで「母の日会」が行われました。

職員の日頃の感謝の言葉の後、女性の利用者様ひとりひとりに造花をプレゼントしました。

皆様は大変喜ばれ、造花を片手に「ありがとうございます！」と言われ

しばらく花を眺めていたらっしゃいました。笑顔がとても印象に残る

一場面でした。



いつもいつもありがとうございます！

はい、チーズ！

誕生日おめでとうございます！

皆様から祝われて感激！！

おめでとうございます！



# きりん新聞

KIRIN NEWS PAPER

7月号

平成19年  
発行 医療法人 長晴会  
介護老人保健施設 きりん  
佐賀市金立町薬師丸1274-1  
TEL 0952-98-0120  
きりん新聞編集局

## トウツティーサンボランティア

梅雨に入り蛙の鳴く声があちらこちらで聞かれるようになった六月七日、トウツティーサンボランティア様が来苑され、すばらしいコーラスと伴奏を聞かせて頂きました。「椰子の実」「夏の想い出」等歌われ、利用者の皆様もコーラスと伴奏に合わせて手拍子をされたり歌われたり、館内は梅雨空を吹き飛ばすように大きな声に包まれました。コーラスは時には力いっぱいに、時には語りかけるようにやさしく、曲のイメージが分かるように歌われていました! 利用者の皆様は一曲終わるたびに盛んな拍手を贈られ、楽しいひとときでした。



美しい歌声(うつとい)…!

## □ 入所・デイケア誕生会 : 六月二七日(水)



今月の入所とデイケアの誕生会は石井康信様の津軽三味線の演奏があり、津軽じょんがら節など華麗な早弾きを披露して頂きました。利用者の皆様は驚きの様子であり、日を凝らし耳を傾けられていました。昼食には豆ご飯があり、おいしく食べられていました。午後からは職員による催し物で賑わい、誕生会を満喫されていました。

## □ グループホーム誕生会



今月・来月の行事予定

グループホームは誕生者の方の誕生日に合わせて誕生会が行なわれました。誕生者の方はプレゼントと皆様からの温かい言葉を受け取ら

ると満面の笑みで感激いっぱいの様子であり

感謝の気持ちを述べられていました。

ますね。

きりん新聞編集局

## 水琴の会サンボランティア

六月十三日、水琴の会の皆様の歌と演奏のボランティアがあり、季節の歌を中心に童謡や歌謡曲を歌われました。利用者の皆様が馴染みのある曲ばかりであり、水琴の会の皆様も利用者様の中に入つて一緒に歌われ、一際大きな歌声となりました。また

ハーモニカの演奏もあり、利用者の皆様は昔懐かしい音色に耳を傾けていました。

田植えのシーズンを迎えた六月二十四日、金子社中様の琴の演奏が行われ美しい繊細な音色が館内に響き渡りました。

「五木の子守唄」をはじめ七曲を演奏され、利用者の皆様は琴の音に合わせて手拍子をされたり、元気よく歌われたりされていました。三音がひとつになった優雅な音を堪能していると時間がゆっくり過ぎていくかのようでした。



美しい音色が館内に響きました

伴奏に合わせて一緒に歌いました



水琴の会の方も中に入られました

## きりんの日会



父の日の六月十七日、きりん『父の日会』があり、エン

ジヨイフラ大和ピカケ様のフラダンスの披露の後、男性の利用者の方々へ日頃の感謝の気持ちを込めて盆栽を贈りました。思いがけないフラダンスと盆栽に男性の利用者の方々はとてもうれしそうでした。



異国情緒溢れるフラダンス

気分は華麗…!

◆七月七日(土) : きりん「夏祭り」  
◆八月十八日(木) : 七月誕生会



編集後記

佐賀平野の至るところで植えられて間もない稻の苗が、七月の強い日差しを浴びて一生懸命に天を目指して伸びようとしています。

毎年この時期、この風景を見るたびに、命の豊かさを感じ





# きりん新聞

KIRIN NEWS PAPER

9月号

平成19年  
発行 医療法人 長晴会  
介護老人保健施設 きりん  
佐賀市金立町薬師丸1274-1  
TEL 0952-98-0120  
きりん新聞編集局

## 第十三回 きりん夏祭り

お盆明けの八月十九日、きりんでは毎年恒例の『きりん夏祭り』が行われ、利用者の皆様はじめ、ご家族の皆様、来賓の皆様の多数のご参加を頂き、職員は全員揃いの浴衣で出迎えました。初めに、金立子供クラブの皆様による「子供みこし」が「ワッショイ！ワッショイ！」との大きなかけ声と共にホールを周回しました。続いて金立よさこいジュニア様による「よさこい」があり、躍動感溢れる踊りに盛大な拍手を贈られていました。

次に「木下晴美理事長による開会の挨拶」があり、夏祭りが本格的にスタートし、職員が『栄の国祭り』で踊った盆踊りを披露しました。利用者様が夕食を頂かれている頃、屋外では出店も開始され、焼きそば等おいしそうなおいが立ち込め祭りの雰囲気がいっぱいでした。夕食が終わると屋内ではラムネ早飲み競争等競技があり、「きりんよか男選手権」ではきりん男性職員が女装して登場し、見物の皆様は大爆笑されていました。夏祭りもいよいよ大詰めとなり、再び「盆踊り」を参加の皆様と職員と同じ浴衣を着たちびっここと多くの参加がありました。子供達は「この夏一番の思い出です」と笑顔で話してくれました。最後は木下健二理事の閉会の挨拶で終了しました。

皆様のお子に合わせて

一体、誰…？

ラムネ早飲み競争と  
かき氷早食いの一場面

うまくすぐえたかな！？

利用者の皆様を囲んでの盆踊り

木下晴美理事長  
の開会の挨拶

躍動感溢れたよさこいの踊り

元気よいかけ声で夏祭り開始！



木下健二理事の開会の挨拶



皆様のねこに合わせて



一体、誰…？



ラムネ早飲み競争と  
かき氷早食いの一場面

うまくすぐえたかな！？

利用者の皆様を囲んでの盆踊り

木下晴美理事長  
の開会の挨拶

躍動感溢れたよさこいの踊り

元気よいかけ声で夏祭り開始！

夏の甲子園。決勝戦、八回裏逆転満塁ホームランが飛び出し、熱気溢れる球場に北高球児への大声援がこだました。きりんでも拍手歓声が沸き起り涙する利用者もおられた。そして、優勝。誰もが感動を心に刻まれたに違いない。

編集後記

今月・来月の行事予定

- ◆九月六日(木) : カノン様ボランティア
- ◆九月十日(月) : 防災訓練
- ◆九月十七日(月) : きりん敬老会
- ◆九月二二日(土) : 九月誕生会



## 栄の国祭り参加

今年も栄の国祭りに「きりん長晴会」で参加しました。夕立に見舞われ熱気に包まれた路上でしたが、見物されている人達から声援も頂戴し、職員一同最後まで元気一杯踊ることができました。今年は多数、ちびっ子の参加があり、長晴会職員と同じ浴衣で踊ってくれました。来年はご家族様と一緒に踊りたく参加を募りたいと思いまますので是非ご参加下さい。



誕生日、おめでとうございます！



ギター演奏に合わせて歌いました！



ギター演奏を披露して頂いた  
本田耕一郎様

八月の誕生会は本田耕一郎様が来苑され、ギター演奏と歌を披露して頂きました。昔の懐かしい童謡や軍歌、季節の歌をギターで演奏され、利用者の皆様も一緒に歌われたり、演奏に合わせて手拍子をされたりしていました。歌が終わり、次の歌との間には本田様の若かりし頃、熊本から就職で佐賀に来た時に佐賀弁が理解し辛く、非常に苦労したことをおもしろおかしく話され、利用者の皆様は大爆笑されました。本田様の演奏の終了後には誕生者の方々に職員から花束が贈られ「ありがとうございます」と感謝されました。昼食には、デザートのスイカを利用者の皆様はおいしくほおばっていました。午後からは職員による手品ショーがあり、利用者様は手品のタネを見抜こうと目を懲らして観察されていましたが、「分からん！」と苦笑されました。



# きりん新聞

KIRIN NEWS PAPER

平成19年 10月号

発行 医療法人 長晴会  
介護老人保健施設 きりん  
佐賀市金立町薬師丸1274-1  
TEL 0952-98-0120

きりん敬老会



**さりん歳時記 シチメンソウ**

晩秋の有明海沿岸を真っ赤に染め上げるシチメンソウは高さが二〇センチから四〇センチのアカザ科の一年草で、北海道のアツケシソウと並ぶ代表的な塩生植物です。東与賀海岸は、わが国最大のシチメンソウの自生地となっています。シチメンソウは満潮時に潮をかぶり、干潮時には干潟になる場所で、かつ波風や潮流の少ないところでしか生息しません。花のような葉っぱがこん棒状に枝分かれして伸びた独特の形で、幼植物の頃は部分的に淡紫色をしています。生長の過程で色の変化がみられ、あたかも七面鳥のように色変わりするのでこの名前がつけられました。特に、秋にはもみじ同様に紅葉がみられ、「海の紅葉」と呼ばれています。ですが、近年は絶滅危惧種となっています。



きれいに紅葉したシチメンソウ

## 九月誕生会 九月二二日（土）

今月の入所とデイケアの誕生会はきりんホールで石井安信様の連鑑三味線演奏



石井安信様の連鑑三味線演奏

## カノン様ホランティア 九月三日（月）

カノン様のボランティアではすばらしいコーラスが館内に響き渡りました。「虫の声」ではあたかも虫になつたような声で皆様も一緒に歌われたり手拍子をされたりしていました。また、歌と歌の間にはお話をしました。利用者の皆様は楽しそうに聞かれていました。

すばらしいコーラスのかノン様

## 第十三回ディ・ケア総会のご案内

毎年恒例の『きりんディ・ケア総会』を左記の通り開催致します。デイケアご利用の皆様、ご家族様、ご近所、ご遠方の皆様、職員の催し物とたくさんのご馳走を準備して心

よりお待ちしています。

記

日時 平成十九年十一月三日（土）文化の日  
十時三十分～十五時二十五分

場所 介護老人保健施設きりん 食堂・ホール

◆十一月三日（土）：第十三回ディ・ケア総会



◆十一月三日（月）：十月誕生会

◆十一月三日（月）：十月誕生会

編集後記

酷暑、猛暑、今年の夏はとにかく暑かった。そんな中で利用の方は元気一杯だった。手拍子に弾む館内。あちらこちらで笑い声が聞こえる。少々夏バテ気味だった私に元気を頂いた。

てきました。

**きりん新聞**  
KIRIN NEWS PAPER

平成19年 11月号

発行 医療法人 長晴会  
介護老人保健施設 きりん  
佐賀市金立町薬師丸1274-1  
TEL 0952-98-0120  
きりん新聞編集局

## さりん歳時記

佐賀インター・ナショナル  
バルーンフェスタ

毎年行われている佐賀インター・ナショナルバルーンフェスタが今年は十月三十日から十一月三日まで開催され、十三ヶ国より百九機が出場しました。開催中は色鮮やかなバルーンが宙に舞い、夕焼けで黄金色に染まつた空を飛ぶ姿は、晚秋の秋の佐賀の光景に相応しいものでした。きりんの施設の上空にも何機ものバルーンが飛来し、その内の一機がゴーゴーと音を立て近づいて、稲刈がすっかり終わった近くの田んぼに舞い降りました。傍で見るとバルーンは意外に大きくて迫力があります。中から選手の手を振るのが分かると、利用者の方も「こんにちは」と元気な声で手を振り返されました。



一斉に飛ひ立つバルーン

## 十月誕生日会

### □ 入所・デイケア誕生日会：十月二二日（月）



今月の入所とデイケアの誕生日会はきりんホールで行われ、「兵庫ダンスクラブ」の皆様が来苑され、数々のダンスと一緒に誕生者の方を祝いました。利用者の方は椅子に座つたまま同じ様な格好をされたり、手拍子をされたりして楽しそれ、「兵庫ダンスクラブ」様のダンスが終了すると盛大な拍手を贈られていきました。続いて誕生者の方の紹介があり、職員から花束が贈られると「ありがとう」と笑顔で受けられ、隣の方やご家族に見せられたりされていました。昼食は栗ご飯があり、家族の皆様と一緒においしく召し上がられ、「おめでとう」とのご家族の言葉にとても喜ばれていました。午後からは職員の催し物のマジックショーがあり、タネを見破ろうと真剣な表情になつておられました。また、他の利用者様からも祝いの言葉と拍手があり、誕生日会は賑わつて楽しく過ごされました。

ダンスを見物される利用者様

誕生日おめでとうございます！

10月誕生日会

## □ グループホーム誕生日会

グループホームの誕生日会は誕生者の方々の誕生日に行われました。利用者の皆様は誕生者の方にお祝いの言葉をかけられて一緒に祝わっていました。職員からプレゼントを贈られると喜ばれて「ありがとう」と皆様にお礼を言われ、早速プレゼントの包みを開けられていました。また、利用者の皆様からの歌のプレゼントもあり、誕生日会を満喫していました。



季節外れの桜を見物される利用者様

きりんの施設の廻りには桜の木がたくさん植えてあります。利用者の皆様は散歩の途中に見上げて、「暖かい日が多いから桜も間違えて咲いたのでは？」と話しながらも季節外れの贈り物に喜ばれています。調べてみると、十桜というものがあり、四月につぼみにならなかつたものが十月にさくこがあるようで、場合によつてはいくつもの花を咲かせるそうです。



「わー、きれいね！」

## コスモス見物

グループホームの利用者の皆様は金立公園内にあるコスマス園にバスハイクに行かれました。辺り一面のピンクと白のコスモスの群生と黄色の花も発見されて目を大きくされ、「きれいに咲いているね！」と驚きの様子で見物されていました。おやつを召し上がるながらでもじっくり見物されたり話が弾めたりされ、秋の雰囲気を満喫していました。

十月に桜の花が咲く。施設の中で話題となつた。この時期に咲いた桜は中々強く、少々風が吹いてもしつかりと枝についている。それは厳しい時代を生き抜いて来られた利用者の方を見る様でもありました。逞しさと優しさを合わせ持つ桜を利用者の方は慈愛深く見つめられていた。

- ◆十一月三日（土）：第十三回ディ・ケア総会
- ◆十一月二六日（月）：法定防災訓練
- ◆十一月二七日（火）：十一月誕生日会
- ◆十一月二七日（火）：グループホームライトファンタジー見物

今月・来月の行事予定

編集後記